
書面質詢
李振宇議員

就將三所大學人員不納入公務人員範疇事宜提出質詢

本屆政府對公務人員實施員額管控措施，將公務人員規模控制在三萬
八千人內。日前立法會口頭質詢大會上，行政法務司司長表示，政府
正考慮將澳門大學、澳門理工大學、旅遊學院人員不納入公務人員範
疇，考慮參照澳門大學修改澳門理工大學及旅遊學院的人員通則，扣
除三所大學人員後，預計未來公務人員總數會改為約三萬五千多人封
頂。
 
鑒於政府有關表述仍有需要進一步清晰的地方，因此，本人提出以下
質詢：
 
第一，政府擬將三所大學人員不納入公務人員範疇，除可減少公務人
員規模外，是否亦有意將相關大學推向市場化運作，以促進其學術發
展？
 
第二，現時上述大學部分人員是以確定委任等方式任用從事行政工作
的公務員，若未來相關大學人員不納入公務人員範疇，那麼相關公務
員的權益將如何保障？
 
第三，對於將三所大學人員不納入公務人員範疇，政府有無時間規劃？
預計何時能夠完成？
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